
FIDAL Piemonte



Cari presidenti, tecnici, atleti e amici dell’atletica piemontese,
mi ricandido alla carica di presidente di Fidal Piemonte con la 
consapevolezza di cosa è stato fatto e di cosa resta da fare…
La mia squadra è formata in parte nella continuità, in parte nel 
rinnovamento, espressione dei territori, di grandi Club e di piccole 
società, nella consapevolezza di voler cogliere le istanze di tutti.

L’attuazione del nostro programma non può prescindere dalla convinzione di dover lavorare insieme, con la 
passione che da sempre ci accomuna.
E come sono solita dire sempre, viva il Piemonte, viva l’atletica, viva l’atletica piemontese!







La Squadra



Candidati alla carica di consigliere regionale FIDAL
Fabio Amandola
ASD Brancaleone Asti 

Nato a canelli 06/01/1973, residente a 
Moasca, sposato con due figli.

Imprenditore, titolare di un azienda che si 
occupa di vendita di materiale elettrico e 
programmazione e cablaggio di sistemi di 
comando per macchine enologiche.

Presidente da 11 anni della Brancaleone 
Asti at003.

Due mandati come consigliere regionale, 
nell’ultimo mandato sono componente del 
consiglio di presidenza.

In entrambi i mandati ho fatto parte della 
commissione strada.

Allenatore nazionale di atletica leggera e 
allenatore di calcio con patentino UEFA B

Graziano Giordanango
ASD Dragonero

Nato a Cuneo nel 1969, sposato con 2 figli.

Tecnico comunale nel settore Lavori 
Pubblici del Comune di Cuneo.

Tesserato come atleta ininterrottamente 
dal 1987 con oltre 2000 gare disputate 
dagli 800 m alla maratona e la corsa in 
montagna.

Istruttore Atletica Leggera dal 1992 e 
Allenatore dal 1999.

Presidente dell'ASD Dragonero dal 2009 e 
Consigliere regionale dal 2013.

Vice Presidente Vicario e referente della 
corsa su strada e montagna Fidal Piemonte 
nell'ultimo quadriennio.

Tiziana di Crescenzo
Battaglio CUS Torino

Avvocato civilista.

Un lungo passato da atleta con la maglia 
del Cus Torino.

Mezzofondista di interesse nazionale.

Tre titoli di campionessa italiana, più volte 
maglia azzurra e diversi titoli regionali.

Rimasta sempre legata all’atletica, come 
dirigente e mamma di giovani atleti.

Dal 2020 è nel Consiglio Direttivo del Cus 
Torino e da quest’anno è stata eletta 
Vicepresidente.

Desiderosa di entrare a far parte della 
squadra del Consiglio Regionale della Fidal 
per mettere a disposizione energie e 
passione per l’atletica leggera.

 

Giancarlo Rapetti
Atletica Alessandria 

1981 Diploma di Laurea ISEF Torino tesi «Il 
Percorso tecnico delle prove multiple 
giovanili» / Docente di Scienze Motorie.

1983/2024 Allenatore Atl. Alessandria

1984 Corso allenatore salti

1990 Corso Istruttore CONI

1996 Titolo specializzazione polivalente 
corso biennale tesi «Il passaggio dai 
percorsi ginnastici allo spazio geometrico»

1996/2000 – 2004/2017 fiduciario tecnico 
provinciale FIDAL Alessandria

2000/2015 Componente Consulta 
comunale dello Sport Valenza

2008/2021 Componente staff tecnico CONI 
Alessandria

2013/2020 Collaboratore/Coordinatore 
Marcia FIDAL Piemonte



Candidati alla carica di consigliere regionale FIDAL
Mauro Gavinelli
GAV ASD Verbania

Nato a Verbania il 13.09.62

Ex dipendente TIM SpA in pensione, che 
ora può finalmente dedicare tempo alla 
propria passione!

Cofondatore della GAV AsD di VERBANIA.

Istruttore dal 2012 e Allenatore dal 2023.

Consigliere Regionale FIDAL Piemonte dal 
2016.

Il mio principale proposito è essere al 
servizio dell’Atleta Leggera in tutte le sue 
componenti.

Alberto Bagliani
Atletica AVIS Bra Gas

Campione Italiano U18 sui 1500 e MPI 
1000 metri indoor U18 nel 1983

Assoluti: 10° C.I. 1500

Società: Atletica Cuneo, Atletica AVIS Bra 
Gas, CUS Torino.

Allenatore dal 1995 al 2003 di atleti del 
mezzofondo e fondo delle Nazionali
assolute di Italia, Gran Bretagna, Irlanda e 
Marocco (sospensione dell’attività per 
trasferimenti di lavoro all’estero fino al 
2016).

Collaboratore tecnico del settore
mezzofondo regionale 2022-2024.

Fondatore dell’Atletica AVIS Bra nel 1989 e 
ideatore/organizzatore della 9 Miglia di Bra

Fondatore e consigliere della Polisportiva
Palasport di Bra, grazie alla quale la pista
indoor di Bra è stata ristrutturata e riaperta
dagli anni ’90.

Lodovico Meliga
ASD Bugella Sport

Nato a Kariba (Zimbabwe) il 20/10/1960.

residente a Tavigliano (BI), di professione 
Geometra libero professionista.

Fondatore nel 2003 e attuale presidente 
della ASD Bugella Sport.

Istruttore FIDAL.

Membro del circuito EAP

(Events for Athletics Promotion)

Organizzatore del meeting “Gomitolo di 
Lana” giunto alla XIX° edizione e passato 
internazionale nel 2024.

Consigliere regionale dal 2016.

Luca Tizzani
U.S. La Salle Giaveno

Laureato in ingegneria Aeronautica. 
Analista strutturale nella progettazione di 
strutture aerospaziali.

Allenatore Naz. specialista settore 
mezzofondo e tecnico europeo CONI-
FIDAL. Docente corsi reg. Istruttori 
Piemonte  e Val d'Aosta dal 2002

IT Manager (Responsabile per tecnologia e 
connessione internet) ai Campionati 
Europei di Cross Country 2022 a Venaria.

Consigliere regionale uscente nel 
quadriennio 2021-2024, responsabile area 
progetti. (“Piemonte Più”- borse di studio 
ad atleti meritevoli; assegnazione 
contributi economici alle società). 

Presidente U.S. La Salle Giaveno.



Candidati alla carica di consigliere regionale FIDAL
Paolo De Col
Atletica Susa Adriano Aschieris

Nato a Torino nel 1965 e residente al 
Sestriere, dove ho stretto legami con 
l’amministrazione locale; sono un 
imprenditore informatico e pratico sport a 
livello agonistico dalla giovane età.

Ho partecipato a grandi eventi 
internazionali come le maratone di New 
York, Londra, Boston, Chicago e Berlino, 
oltre a campionati mondiali ed europei 
nella categoria master.

Ho avuto l’onore di indossare la maglia 
azzurra della nazionale di tennistavolo. 
Come socio del Rotary ho sviluppato 
relazioni con le istituzioni regionali, che 
desidero mettere a frutto per promuovere 
e potenziare l’atletica in Piemonte.

Bruna (Serena) Putinati
Polisposrtiva Novatletica Chieri

L’atletica ha sempre rappresentato per me 
una forte passione.

Prima come atleta in importanti società
come FIAT, Libertas Torino, CSAI-IN e 
successivamente come allenatore.

Dal 2010 ricopro il ruolo di Direttore
Tecnico della Polisportiva Novatletica Chieri
e seguo prevalentemente gli atleti della
velocità.

Diversi atleti con cui ho collaborato negli
anni hanno raggiunto i vertici nazionali.

Attualmente alleno Gaya Bertello 
(Nazionale agli Europei ed ai Mondiali
U20), Agnese Musica, già campionessa
italiana U18 e Nazionale U20 e Clarissa 
Vianelli (Nazionale agli Europei U18 e U20).

Claudio Favaretto
Runner Team 99 SBV

Torino 15/11/1956.

Presidente ASD RUNNERTEAM 99.

Atleta negli anni a cavallo tra il 1960/1970.

Nel 1999 la passione per l atletica mi porta 
a fondare la RT99, dando la possibilità ad 
atleti non inseriti nei corpi militari di 
dimostrare il proprio valore, in primis 
Valeria Straneo.

Organizzatore di corse campestri e gare su 
strada a livello nazionale.

Nel 2010 è stato organizzato a Volpiano il 
Campionato Italiano di corsa campestre.

Vorrei portare la mia esperienza nel campo 
organizzativo di eventi ed in particolare nel 
settore giovanile .

Paolo Braccini
ASD Atletica Fossano ‘75 

Ho praticato atletica leggera da 12 ai 20 
anni come specialista del mezzofondo con 
particolare predilezione per la corsa 
campestre.

7' classificato ai campionati italiani junior 
per due anni consecutivi.

Dirigente, poi allenatore infine presidente 
dell'Atletica Fossano ’75.

Laureato in Economia a Torino e impiegato 
nel settore del credito.

Responsabile della gestione dell’impianto 
outdooer e indoor di Fossano.

Organizzatore della StraFossano agonistica.

Consigliere regionale negli ultimi 3 mandati



Candidato Revisore dei Conti
Dott. Vittorio Palmero

Abilitazione all’esercizio della professione di Dottore Commercialista 
conseguita nella seconda sessione dell’anno 2009 presso l’Università 
degli Studi di Torino.

Iscrizione all’Albo Ordinario - Sezione A - dei Dottori Commercialisti e 
degli Esperti Contabili di Ivrea-Pinerolo-Torino, al numero 3473, a far 
data dal 01/04/2010.

Iscrizione al Registro dei Revisori Legali al n.159978 ottenuta con 
Decreto del Ministero di Grazia e Giustizia 15 luglio 2010, pubblicato 
sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana del 30 luglio 2010, 
numero 60, 4 a serie speciale

Dal 2010 esercizio della professione di Dottore Commercialista ed 
Esperto Contabile in proprio e quale partner di Studi associati, membro 
effettivo di Collegi Sindacali e Revisore Legale di società di capitali.

Revisore dei Conti di Associazioni e Fondazioni e dal 2011 ad oggi 
Revisore dei Conti di FIDAL PIEMONTE - Comitato Regionale Piemonte 
Federazione Italiana Atletica Leggera.

Sebastiano Spina
Battaglio CUS Torino

Progettista didattico ed esperto di Formazione 
Professionale.

Allenatore nazionale specialista Atletica Leggera - 
mezzofondo e marcia.

Dirigente di società dal 2002.

Dirigente federale negli ultimi 4 quadrienni:

2009-2012 Consigliere e Responsabile Pista - Comitato 
Provinciale Fidal Torino.

2013-2016 Vicepresidente Vicario e Responsabile Pista - 
Comitato Provinciale Fidal Torino.

2017-2020 Presidente - Comitato Provinciale Fidal 
Torino.

2021-2024 Vice Presidente e Componente Commissione 
Pista e Area Progetti- Comitato Regionale Fidal 
Piemonte.

Segretario Regionale
Carica non elettiva



Clelia Zola
Programma 2025-2028

Mettiamo gli atleti al centro di tutto; lo facciamo, facendo crescere in 
loro fiducia e consapevolezza.

Il nostro programma è frutto di un confronto interno al mondo 
dell’atletica piemontese.

Alla stesura del programma ha contribuito un gruppo di persone che 
rappresentano le istanze ed i valori dei territori, diversi ma tutti 
ugualmente incisivi e fondamentali nel tratteggiare il carattere 
dell'atletica piemontese.

Con l’apporto delle diverse competenze, ci si è messi al lavoro credendo 
in un confronto, che porti ad una crescita di tutto il movimento e possa 
unire tutto il territorio.



Il Piano
2025-2028
Il nostro scopo e la nostra visione generali sono i
seguenti:

Scopo: "Ispirare sempre più atleti di ogni
estrazione e abilità a realizzare il loro potenziale
e ad avere una passione per il nostro sport che
duri tutta la vita".

Visione: "Vogliamo che l'atletica sia uno sport 
sempre più inclusivo in cui tutti si sentano a casa 
e possano esprimersi".



Principi guida
Vogliamo che ogni partecipante coinvolto nello sport, che sia un atleta, un 
allenatore, un dirigente, un giudice, un volontario, un organizzatore, un 
gestore di strutture, un genitore, veda ed esperimenti in prima persona i
principi che guidano il nostro lavoro.

Questi sono:

• mettere al primo posto l'atleta;

• incoraggiare standard elevati e comportamenti etici;

• migliorare le esperienze;

• lavorare insieme in partnership, non in isolamento;

• lavorare con visione e affrontare il quotidiano con determinazione;

• Ascoltare, discriminare le critiche non funzionali da quelle costruttive, 
pretendere da chi porta osservazioni di portare anche le soluzioni.

Questo piano strategico si concentra sulle aree in cui lavoreremo per 
garantire il supporto alle società, la presenza nelle scuole, la formazione e 
l’evoluzione di allenatori e dirigenti.



Aree chiave
Al centro di questo piano ci sono le persone e le 
comunità coinvolte nel nostro sport nelle seguenti
cinque aree chiave:

1. Società, dirigenti e strutture.

2. Competizioni.

3. Allenatori, dirigenti, giudici.

4. Partecipazione: stadia/non stadia.

5. Giovani e atleti di talento.

Ogni area ha le sue sfide e opportunità uniche, ma 
anche la possibilità e la capacita di influenzare
positivamente il successo e la crescita delle altre aree.



Società, dirigenti
e strutture
Società sostenibili, in cui aumentano i tesserati anno 
dopo anno.

Puntiamo alla creazione di un rapporto di 
condivisione con le eccellenze del nostro mondo, sia
dal punto di vista manageriale che culturale.

Il Comitato Regionale può giocare un ruolo
fondamentale nel dare il proprio supporto alle 
amministrazioni locali nella partecipazione a bandi
pubblici, così come potrà esercitare un’attività di 
sostegno nei confronti delle Società per la 
risoluzione di problematiche legate alla concessione
ed alla condivisione degli impianti sul territorio.



Competizioni (stadia)
Più atleti in gara a tutti i livelli e in tutte le discipline

Il numero delle manifestazioni dovrà essere ottimizzato per curare al meglio le 
manifestazioni che consentono confronto, stimoli e partecipazione degli atleti di 
maggior potenziale.  Questo vuol dire anche dare maggior visibilità a queste
manifestazioni, elevandone il target.

Per risolvere il problema della durata eccessiva delle manifestazioni, specie per 
quello che concerne la pista, si vuole pensare ad un format diverso, che preveda
manifestazioni più snelle con suddivisioni di orari tra attività promozionale e 
assoluta.

Si intende proseguire nel supporto dato dal Comitato Regionale alle società che
organizzano manifestazioni istituzionali, snellendo le procedure di approvazione.  
Sarà garantito il supporto tecnico-organizzativo al fine di elevare gli standard 
della manifestazione:

Lo stesso supporto sarà offerto ai meeting nazionali o internazionali che danno
lustro alla regione, organizzati in collaborazione con le società del territorio.

MASTER.  Una categoria in continua espansione che chiede attenzione.

Gli atleti di questa categoria devono sentire la loro appartenenza alla
Federazione attraverso un’organizzazione dell’attività agonistica stadia e non 
stadia costruita ad hoc per loro. 



Competizioni
(non stadia)

ATTIVITA’ NON STADIA
CROSS, MONTAGNA, TRAIL, STRADA

Si continuerà con la programmazione dei Trofei regionali 
e, nel limite del possibile, con il contributo economico  
agli organizzatori delle prove istituzionali.

Sarà offerto supporto alle società organizzatrici di eventi
nazionali o internazionali, che qualificheranno l’attività
non stadia del C.R. Piemonte.

Il Comitato regionale cercherà di essere vicino alle 
Società e guidarle nelle varie incombenze e nel rispetto 
dei regolamenti. Si lavorerà per snellire le procedure di 
approvazione dei dispositivi organizzativi.



Allenatori, dirigenti, giudici

Il settore tecnico deve essere il motore e il cuore
pulsante dell’attività del Comitato Regionale.

Per far questo è necessario mettere al centro la crescita
di tutto il movimento dell’atletica piemontese, anche
attraverso il confronto con eccellenze di altre discipline 
che possono arricchire l’esperienza, qualificare la 
formazione e le conoscenze attraverso forum dedicati ai 
vari settori.

Il modello tecnico che abbiamo in mente dovrà incidere
sull’attività di vertice così come su quella di base, per far 
sì che gli atleti, una volta messo in evidenza il proprio 
talento, lo possano sviluppare.  Al tempo stesso, dovrà
valorizzare i tecnici attraverso un percorso di 
professionalizzazione.

Attivazione di corsi per aspiranti dirigenti.

Consapevoli della piena autonomia del Gruppo Giudici, 
si ricercherà un dialogo con una delle componenti
principali del sistema atletica, al fine di dare un forte 
impulso al reclutamento dei giudici.



Partecipazione, Giovani e 
Atleti di talento

Partecipazione: stadia/non stadia

Reclutamento e fidelizzazione degli atleti per mantenere i
livelli di partecipazione.

• Pista (giovani tecnici, raduni, rappresentative)

• Strada (giovani tecnici, raduni, rappresentative)

• Montagna (giovani tecnici, raduni, rappresentative)

Giovani e Atleti di talento

Più atleti di alto livello che raggiungono alti livelli di 
prestazione in tutte le discipline, nelle diverse categorie.

Si continuerà a sostenere con borse di studio i migliori
talenti e i loro tecnici.



Attività di supporto
Ci sono cinque attività di supporto chiave che saranno essenziali per 
consentirci di realizzare il piano e raggiungere i nostri obiettivi:

1. Leadership: fornire una leadership forte che crei fiducia e rispetto,  
creando una cultura aperta e positiva.

2. Tecnologia: aumentare l’utilizzo di strumenti tecnologici, mettendo
al primo posto il digitale e incoraggiando innovazione e creatività.

3. Coinvolgimento: garantire un maggiore coinvolgimento attraverso
la condivisione di approfondimenti, informazioni e contenuti di 
qualità

4. Risorse: migliorare l’approccio commerciale, per massimizzare le 
opportunità di finanziamento e diversificare le entrate.

5. Analisi & Indicatori di performance: in base agli obbiettivi condivisi, 
stabilire quali risultati e quali processi saranno sottoposti ad 
un’analisi e ad una reportistica continuativa e quali siano gli
indicatori di performance.



Valori
I valori di divertimento, ispirazione, integrità, trasparenza e inclusività saranno
evidenti nelle nostre azioni e nei nostri comportamenti quotidiani.

Divertimento: vogliamo che le persone si entusiasmino per il nostro sport, in un 
ambiente sicuro.

Ispirazione: vogliamo che le persone nel nostro sport siano ispirate e abbiano
l'ambizione di raggiungere il proprio potenziale a qualsiasi livello.

Integrità: vogliamo che le persone siano rispettate e trattate equamente nel nostro 
sport.

Trasparenza: forniremo resoconti sull’avanzamento dei lavori sotto la nostra diretta
responsabilità.

Inclusività: vogliamo incrementare le opportunità per tutti in modo che tutti si
sentano benvenuti e apprezzati nel nostro sport.

Continueremo a coltivare le relazioni interne ed esterne e andremo alla ricerca di 
nuove opportunità per garantire il futuro successo del nostro sport.

La sfida sarà adattarsi, rispondere, rimanere rilevanti e creare opportunità.



Finanze
Come organizzazione senza scopo di lucro, 
continueremo a reinvestire tutti i soldi generati
nella nostra comunità.

Qualsiasi nuovo progetto che si vorrà introdurre
dovrà trovare la necessaria copertura finanziaria.



Dichiarazione di 
chiusura

L'atletica è dove tutto inizia. 

Imparare a correre, saltare e lanciare è la base per ogni
attività.

Dal parco giochi al podio, il nostro sport offre a tutti 
l'opportunità di raggiungere grandi obiettivi e di vivere una
vita più sana e felice.

Vogliamo aiutare gli atleti di ogni estrazione e abilità a 
migliorare e raggiungere il loro pieno potenziale.

Vogliamo sviluppare un percorso di successo e inclusivo per 
i migliori talenti.

Per assicurarci che questo sistema cresca con un 
reclutamento continuo di atleti, dobbiamo creare
opportunità affinché più persone si avvicinino all’atletica
leggera.

La chiave per sostenere la partecipazione sarà migliorare le 
esperienze per tutti i soggetti coinvolti e mettere le 
esigenze degli atleti al centro di tutto ciò che facciamo.
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